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新年度スタート ～各学年の様子～ 
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教科会もスタート  

今年度、始業式・入学式までの日数は例年より少なかったのですが、新年度のスタートに向け、組織職員会や校内

研、学年部会、研究部会など、多くの会が行われました。 

各学年部では、教室の整備や学年で使用する物など、細部にわたって準備が行われていました。新しいメンバーで

のチームワークの良さや、先生方の細やかな目配り、気配りにただただ感心させられていました。 

始業式・入学式後の先週の1週間は、各学年部で「黄金の 3日間」に沿って、学年開きや学級開きの取組が進めら

れました。学級数の多いこの中村中学校で、学年部で統一した取組が行われていることにはいつも感心させられてい

ますが、「その活動」、「その1時間」の裏にある先生方の事前の準備や打合せに感謝するとともに、学年部会の重み

をいつもひしひしと感じさせられています。 

今年度、第1号の「主幹だより」です。「組織力向上」に関わり、今後も各学年部の様子や、教科主任会・教科会・メン 

ターチーム会の内容や様子などについて、お伝えしていきたいと考えています。今年度もどうぞよろしくお願いします。 

１年部 
教科書の配付や係りの仕事、給食の準備等に
ついての説明が丁寧に行われていました。 

３年部 
谷﨑先生の書道パフォーマンスで、学
年のスローガンが発表されました。 

３年部 
公民の教科書を生徒たちにも開かせて「教科書
無償配布」の経緯等について説明がありました。 

２年部 
先生方の自己紹介。趣味やご家族のこと、教員を目指した理由、生徒の

みんなに期待すること等、様々なお話で生徒たちも嬉しそうでした。 

「黄金の３日間」 
代々、少しずつ変更を加えながら
使われています。 

理科 国語 

この日は、各学年の単元計画について話し合われていまし
た。また、タブレットで教材共有の準備も進められていまし
た。 

国語科でも、各学年の単元計画について、１時間の中で必ず
おさえたいことや、「まとめ」ではどのようなことを書かせた
いか等が話し合われていました。 
 


